

梅の便りも聞かれる季節がやってきました。2月は、空気がいちばん冷たい月。どうしても室内にいたくなってしまいますが、春はもうすぐそこまで来ています。室内あそび、戸外あそび共にどちらも楽しみを見つけて、体を動かしながら元気に過ごしていきたいと思います。

爲手洗い、うがい爲

感染症が流行るこの時期、しっかり手洗い、うがいを 1 月から取り組んでいます。上手くうがいができなかった子どもたちですが、徐々に上手に出来るようになってきました。「おうちでもやってるよ」「できるよ!」など言いながら、意欲的にコップを持って取り組んでいます。お家でも上手に手洗い、うがいが出来るようになった姿を見て、褒めたり、喜んだりしてください。



節分制作

節分に向けて、制作をしました。今年は鬼 のお面ではなく、足形と様々な色の毛糸をボ

ンドで付けた、頭飾りやちぎった模様のつい

たエプロンを作りました。出来た自分の作品 が部屋に飾られると、嬉しそうに「これ〇〇 のだよ!」と友だちや保育者にアピールして

います。当日はどうなるか楽しみです。



子どもたちの姿

室内あそびが多くなるこの季節、りす組では人形やお気に入りのぬいぐるみをおんぶ 紐を使って、おんぶや抱っこをして役になりきっています。ピタゴラスやマグフォーマ 一では、お家やタワーのように高く積み上げたり、食べ物に見立てたりして、おままご とに取り入れるなど、自分たちで考えたり、アイディアをだして遊んでいる姿が多くな りました。自分の作った作品を大事に持ちながら、友だちや保育者に見せ合っています。 それに興味をもった友だちも真似してみたり、手伝ってもらったりしながら、遊びを通 して、友だちとの関わりが深まり、楽しんでいる姿が微笑ましいです。



3月6日(土)に懇談会を予定しております。子どもたちの一年間の成長や日々の生活、ご家庭での姿などをお話していきたいと思います。ご参加お待ちしております。







